稲盛塾長のご逝去から1年を迎えて

稲盛塾長がお亡くなりになり、はや一年が経ちました。あらためて稲盛和夫氏の偉大さを思い返し、その生前において人間としてはるか高みをめざすお姿を深く尊敬申し上げます。

私たち塾生は稲盛経営哲学を学ぶものとして、お教えを胸に、人間として何が正しいのか、全従業員の物心両面の幸福を実現するために日夜懸命につとめております。

「中小企業が 99%を占める日本において、中小企業が活性化しなければ日本は良くならない。日本の経済は中小企業が支えているのだから、中小企業がさらに良くなるように、この盛和塾で私が皆さんに経営の真髄を教えて差し上げよう」

北大阪経営塾は、この稲盛塾長の志を受け継ぎ、迷い苦しむ経営者が、稲盛経営哲学に触れ、明るい道を見つけるお手伝いができますよう、更に精進してまいります。

中小企業経営者の皆様、ともに手に手を取って素晴らしい日本の経営を広く世界に発信していこうではありませんか。稲盛塾長を余り知らない方でも是非北大阪経営塾の門を叩いてください。

北大阪経営塾はこれからも稲盛経営哲学を真摯に学び、心を高め、経営を伸ばしてまいります。

令和5年9月7日

北大阪経営塾 代表世話人一同